

>>> NEWSLETTER <<<

BRÖNTENHOF NEWS

Bodenberg

**ENDLICH IST ER DA, DER 1. NEWSLETTER**

>>> HAUSBAU

EINIGES IST PASSIERT, VIELES DARF NOCH PASSIEREN. WIR SIND AUF DEM WEG. MAL GEHT ES LEICHT UND LOCKER VORWÄRTS, MAL HARZIG UND ANSTRENGEND. SCHRITT FÜR SCHRITT GEHEN WIR WEITER.

Endlich, nach langen 2 Jahren hat der Kanton endlich unser Vorprojekt bewilligt und unser Baugesuch liegt auf. Wir hoffen, dass dies nächstens bewilligt wird und wir nächstes Frühjahr mit Bauen beginnen können. Das Pendeln zwischen Oberkirch und Zell raubt uns Zeit und wir freuen uns, wenn wir auf dem Hof leben und arbeiten können.





LANDWIRTSCHAFT

Wir geniessen den Sommer und die schöne Jahreszeit des Wachstums und der Ernte. Im Permakultur Garten konnten wir das erste Mal etwas grössere Mengen Aronia, Himbeeren und Felsenbirnen ernten.

Der Garten wuchert. Es gibt riesige Artemisia Büsche, Zucchini und Kürbiswälder. Auch die Kartoffeln sind gut gewachsen und die ersten geerntet. Ich bin immer noch ein grosser Fan von Heukartoffeln, trotz Schnecken. Auch falls die Ernte etwas kleiner sein sollte, hat diese Anbaumethode noch 2 grosse Vorteile. Erstens ist es so einfach und gibt fast nichts zu tun und zweitens kann ich so meine neuen Beete ohne umgraben oder Grasnarbe entfernen vorbereiten. Wohl wegen der grossen Trockenheit, ist dieses Jahr der Boden nicht sehr tief gelockert, aber immerhin ist das meiste Gras weg. So werde ich wohl noch eine dicke Mulch Schicht über den Winter drauflegen oder eine Gründungen einsäen.

Auch unsere Obstbäume sind dieses Jahr zum Glück von Unwettern verschont geblieben, wenn auch der nasse Frühling keine grosse Ernte beschert. Zwetschgen, Pflaumen und die ersten Äpfel sind abgelesen. Wir freuen uns im Herbst wieder frischen Most anzubieten. Und vielleicht gibt es bereits dieses Jahr zum ersten mal etwas Apfelessig.

UND SONST SO...

Wir haben süsse junge Katzen. Nachdem Star im Frühling zur Welt gekommen ist, hat Luna im Juli 3 weitere Jungen geboren. Unterdessen sind sie viel draussen und machen uns grosse Freude.



EVENTS

Gestartet haben wir nach der Sommerpause mit dem Seelenflötenkurs diesen Samstag. Es sind neun ganz individuelle, wunderschöne Flöten entstanden und hat so viel Freude gemacht. Voraussichtlich wird es im nächsten Jahr nochmals einen Kurs geben, falls auch du deine eigene Flöte bauen möchtest.

Neben dem regelmässigen Singkreis freue ich mich auch sehr auf das Konzert von Alissia Milena, die uns mit ihrer wunderschönen Stimme und Naturverbundenen Liedern am Samstag 16. September beglücken wird. Wir freuen uns auf einen gefüllten Eventraum.

Auch dieses Jahr werden wir wieder einen Adventmarkt organisieren. Also reserviert euch den Sonntag 26. November. Es hat auch noch Ausstellungsplätze für schöne, naturverbundene, handgemachte Produkte. Gerne darfst du dich melden, falls du jemanden kennst der dabei sein möchte.

Es ist meine Herzensangelegenheit diese Anlässe zu organisieren und eine Freude zu sehen wie viele tolle Menschen zusammenfinden und gute Angebote weitergegeben werden.

